
Compte rendu CHSCT du 10/10/2019 
Le compte-rendu sera court.

Vous nous avez demandé d’y être présents pour avoir les informations, alors nous y 
sommes allés.
Nous n’avions pas d‘illusion et heureusement ….

Car pendant 4 heures, nous avons questionné la Direction sur ses projets pour les thèmes
2020, et en particulier sur :
- la restructuration du Service foncier,
- le retrait du recouvrement des trésoreries mixtes, 
- la concentration des services hospitaliers et EHPAD sur la Paierie de Digne.

Si la Direction pense qu’elle s’est expliquée sur les modalités, nous, nous sommes 
ressortis désabusés.
Les décisions étaient prises, l’inquiétude des agents « relativisée » et aucune des 
demandes d’aménagement des locaux pour la structure foncière que les agents nous 
avaient demandé de porter n’a été acceptée ! 

En termes plus simples, ce que la Direction appelle du dialogue social reste un discours à 
sens unique, « d’un sourd qui ne veut pas entendre ! » envers des personnels qui ne 
comprennent pas que « tout cela, c’est pour leur bien ! ».
Et puis, comme l’a indiqué madame GODARD-DEVAUJANY, « en devenant fonctionnaire, 
ils savaient bien qu’ils devraient bouger ! »
A croire que nous ne vivons pas dans le même univers !!!

Bref ! Il s’agissait plus d’une chambre d’enregistrement permettant à notre Directrice de 
mettre une croix dans son tableau d’obéissance à la DG !!!

Et comme nous ne sommes pas d’accord, 
nous avons bien sûr voté à l’unanimité CONTRE les projets !!! 
(excepté pour le déplacement du PRS qui est effectué à la demande des agents!)


